

Renault Trucks beim Truck Grand Prix

Renault Trucks ist auch 2010 beim diesjährigen Truck Grand Prix (24./25.7.2010) auf dem Nürburgring vertreten. Das neue MKR-Team hat während der ersten Rennen der Saison 2010 großes Potenzial gezeigt und wird auf dem Nürburgring alles daran setzen, die Erfolgsserie fortzusetzen.

Auf dem Ausstellungsgelände im Fahrerlager präsentiert Renault Trucks passend zur neuen Truck Racing-Partnerschaft ein Sondermodell des Premium Route, der im Außen-Design des Premium-Renntrucks vorfährt.

Wie in den Jahren zuvor werden bis zu 200 000 Fans an der Rennstrecke erwartet. Neben den Rennläufen wartet das Fahrerlager mit zahlreichen Attraktionen auf. Renault Trucks präsentiert an seinem Stand gleich zwei neue Sondermodelle. Zum einen den Renault Premium Optiracer, der mit seinem Außendesign an den Renault Premium Course erinnert. Zum anderen den Renault Magnum Route 66, dessen spezielles Outfit eine Hommage an die legendäre Fernstraße quer durch die USA darstellt. [8ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel



Renault Trucks Route 66.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault Trucks



Renault Premium Optiracer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault Trucks